
 
INDICAÇÃO Nº. 048/2017 

 
 

 

Indico, ouvido o Plenário, na forma regimental à senhora Prefeita Municipal, 
determinar ao setor competente da municipalidade, entrar em contato com a 
empresa responsável pela iluminação elétrica (CEMIG) para fazer uma 
avaliação de toda cidade a fim de se instalar postes com iluminação nos 
locais (Ruas/Avenidas/Bairros) que não conta com o serviço.  

 

 
Sala das reuniões, 06 de junho de 2017. 

 
 

 
 

Vereador José Lucas Ferreira Filho 
 
 
 

 
 
 

JUSTIFICATIVA 

 
 

A presente proposição objetiva proporcionar maior segurança e diminuir o 
vandalismo, tendo em vista relatos de vários furtos na cidade. Com o 
crescimento da nossa cidade nos últimos anos, vários bairros foram criados e 
a oferta do serviço de iluminação pública não alcançou todos os locais, com 
isso, vários moradores estão pagando a taxa de iluminação pública, porém 
não desfrutam diretamente desta.  
 
Diante do exposto, espero contar com a compreensão e colaboração dos 
nobres colegas parlamentares para a aprovação da presente Indicação. 


